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池内さおり
前衆議院議員
Saori Ikeuchi

池内さおりがお待ちしている「TOKYO 12 HAUS」の日。
実施再開のめどが立ち次第お知らせいたします。

毎月       日は12 池内さおり

新型コロナウィルスの状況を踏まえ、  
当面の実施を見合わせます。ご了承ください。
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新型コロナＰＣＲ検査強化を―都知事宛に署名提出
　池内さおりさんは 8 月 25 日、日本共産党東京都委員会の緊急

署名提出行動に参加。新型コロナの感染震源地での徹底検査を求

める要請署名 11,013 人分（第１次）を提出しました。

　ともに参加した、さがらとしこ北区議は、高齢者が感染の不安

から外出できず、孤立していると発言。また介護施設などで不安

を抱えながら働いている方々に検査をと訴えました。

　谷川智行党都副委員長・コロナ対策本部長は「日本医師会や都

医師会も感染震源地の検査徹底を求め、世田谷区、千代田区が独

自に介護施設職員の検査に踏み出している」と強調。厚労省が「地

域関係者の幅広い検査の検討を」と通知したことを示し、「都が

取り組みの抜本的強化を」と要請しました。
都福祉保健局・雲田孝司総務部長に署名を渡す（左から）
さがら北区議、そねはじめ都議、池内さん
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すべての子どもに居場所を！
新設事業所を訪問

党東京ジェンダー平等委員会が
講座̶性的搾取を告発

講
演
す
る
仁
藤
さ
ん

ジェンダー平等の実現めざして
―神奈川で講演

講
演
す
る
池
内
さ
ん

　池内さんは 8 月 19 日、日本共産党神奈川県

ジェンダー平等委員会が主催した学習会で講

演。池内さんは、コロナ禍や災害時における深

刻な性暴力の実態を語り、女性や子どもの痛み

に無関心な政治・社会の根源の一つに、日本軍

「慰安婦」の問題に向き合ってこなかった政治

の責任があるのではないかと指摘しました。

　後半のパネルディスカッションでは池内さん

に加え、木佐木ただまさ前神奈川県議会議員、

太田啓子弁護士が登壇。性暴力を扱う刑法につ

いて、被害者目線の法改正が必要だと語り合い

ました。池内さんは、日本は女性議員が圧倒的

に少ないと述べ「日本では意思決定の場に多様

な価値観がない。政治の世界も変えなくてはな

らない」と強調しました。

　池内さんは 8 月 26 日、山崎たい子、せいの

恵子両北区議とともに、滝野川に新設された、

子どもの居場所作り事業に取り組む一般社団法

人「ピノッキオ」を訪問。子ども食堂や子育て

カフェなどの取組みについて話を聞きました。

　外国籍親子の日本語学習支援など、家族ぐる

みの居場所づくりにもつながっており、子ども

と子どもを取り巻く人々の拠点としての役割を

果たしていきたいとの思いが語られました。

　池内さんが責任者を務める、党東京都委員会の

ジェンダー平等委員会は 7 月 11 日、一般社団法人

Colabo 代表の仁藤夢乃さんを講師に招き、「子ども

たちの声をもっと真ん中に！性虐待、ネグレクト…

困難を抱えた子どもたちが求める支援とは」をテー

マに講座を開催。約120人が参加しました。

　池内さんは「性的搾取の中心となってしまってい

る東京で私たち共産党にできることは何かを考えあ

いたい」とあいさつ。仁藤さんは、家に居場所がなく、

夜の繁華街で性的搾取の被害にさらされている子ど

もたちの実態を告発。行政支援の課題を指摘し、当

事者と共につくっている Colabo の活動を紹介。「現

状をみんなで変えていきたい」「あなたは今日から

何をしますか」と参加者に問いかけました。

　同委員会では、「党として視察もしながら子どもた

ちを守る活動にふみだしていこう」と話しています。

新アカウントできました！
　池内さおりさんの LINE 公式アカウント＆

Instagram 事務所アカウントができました！

　Twitter や Facebook、また池内さんのアカウ

ントなどとあわせてぜひフォローしていただき、

いいねやシェア等で応援してください。
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